



～素晴らしい合唱コンクールでした♪～



1学年の GOLD 金賞は2組！「大切なもの」

10月19日(金)に、江戸川区総合文化センターにて、令和6年度合唱コンクールを実施しました。どのクラスも最高に美しいハーモニーで、思わず涙が出るほどでした。今年度のスローガンである「届けたい 響け歌声 いまここに」を体現できたのは、伴奏者や指揮者、パートリーダー、そして実行委員を中心として、2週間という短い期間で、しっかりと練習を進めることができたからです。当日は、クラス全員で円陣を組んで「絶対金賞！」と気合いを入れている姿もありました。ここで深めた団結力を残りの5か月間、このクラスで活かして行ってほしいと思います。保護者の皆様、朝早くからお弁当作り等、ありがとうございました。

結果		
1組	「旅立ちの時」	銀賞
2組	「大切なもの」	金賞
3組	「My Own Road」	銅賞
4組	「マイバラード」	銀賞
5組	「空は今」	銅賞
7組	「あさがお」	銀賞



体育館練習 よく響く！



本番前！やる気十分！



学年合唱「明日へ」



1組「旅立ちの時」



3組「My Own Road」



2組「大切なもの」



4組「マイバラード」



5組「空は今」



合唱後のお弁当！



～明日は二之江中フェスタです！～

10月26日(土)には二之江中フェスタが開催されます。部活動で係として参加する生徒もいれば、個人で出場する生徒もいます。そのほかの生徒もぜひ参加してこのお祭りを盛り上げてください！本校PTAの皆様の主催で行う行事です。たくさんのご準備ありがとうございます。

～校外学習の事後学習 1分動画鑑賞会編～

10月23日(水)総合的な学習の時間の中で校外学習の1分動画鑑賞会を行いました。この動画は、各班が作った都内の様々な施設での防災の取組を紹介したものです。校外学習当日に生徒たちが取材、撮影しました。どのような工夫をすれば分かりやすく伝えることができるか、各班が試行錯誤をしながら撮影に臨んだ様子が伝わってきました。外国人観光客が多く訪れる施設動画には、中国語や英語、ロシア語で取組を紹介するという工夫もみられました。1組から7組計31班の発表は、どれも素晴らしいものでした。

今後の事後学習では、班ごとに5分間のプレゼンテーションを行います。テーマは「私たちと防災」です。防災への意識を高めるだけでなく、自分ができる防災活動を具体的に考えさせ、各班でしっかりと学習に取り組ませていきます。



真面目に発表を聞いています！

～校外学習で学んだことを活かすために～

10月4日の校外学習では、多くの班が上野駅にある国立科学博物館に行きました。館内全てを見学するには時間が足りなかったようです。そんな学び足りない生徒の皆さんには、11月3日(日)文化の日をはさむ三連休を利用して美術館や博物館を訪れることをお勧めします。そこで今回は紙面をお借りして文化の日について紹介します。

文化の日とは、1948年(昭和23年)に「自由と平和を愛し、文化をすすめる」ために制定された国民の祝日です。国立科学博物館のみならず、東京国立近代美術館や国立西洋美術館、東京国立博物館など、文化施設の一部では入場が無料となります。校外学習では行くことのできなかつた施設にも入ることができるので、この機会に訪れてみてはいかがでしょうか。

～今後の主な予定です～ 体調管理と身だしなみに気を付けて過ごしましょう！

10月28日	B 週	月	①学活(校外学習事後学習)	
29日		火	学年朝礼	
30日		水	⑤総合(校外学習事後学習) 給食試食会	
31日		木	第3回定期考査2週間前 学習計画表配布	
11月1日		金	①道徳(給食関連)	
2日	C 週	土		
3日		日	文化の日	
4日		月	振替休日	
5日		火	学年朝礼 中央委員会	
6日		水	区立中学校教育研究会一斉研究日のため45分時程 ⑤校時カット	
7日		木	定期考査1週間前 部活動停止	
8日		金	開校記念日	

☆11月14日(木)から第3回定期考査です。体調管理に気を付けながら学習計画表をもとに、余裕をもった学習を進めましょう！